

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Heute Video-Dreh im Wiener Prater

Hit-Duo gibt nach Unfall wieder Gas: Heute Videodreh, ab 7. April wieder auf Tour.

Gesundet. Am 11. Oktober crashte Bernhard Speer (34) mit seinem Auto in Kottlingbrunn gegen einen Autobahn-Pfeiler: zwei Tage im künstlichen Tiefschlaf, Intensivstation und Kieferbruch. Heute feiert der *Ham-kummst*-Star sein

Comeback: Für das Red Bull Music Festival vor dem Riesenrad (9. Mai) dreht er gemeinsam mit Kollege Christopher Seiler im Wiener Prater ein PR-Video.

Tour. Der Startschuss zur Live-Offensive: Am 7. April rocken Seiler & Speer Montafon. Am 14. Juni begeistert man 150.000 Fans beim Nova Rock.